



2年学年通信



No.6 R3.9.14

2学期がスタートして2週間ほどが経ちました。そのうち1週間は休校となり、オンラインでの授業でしたね。慣れない環境の中での授業でしたので、うまくいくこともあれば、そうでないものもあったと思います。アンケート(Google Classroomに添付)に協力いただきありがとうございました。タブレットの前で授業をしているので、正直なところみなさんはどのように配信され、見え方、聞こえ方などどのように伝わっているのかわからないことがたくさんありました。みなさんからの声を、これからに活かしていきたいと思います。

普段とは違うけど…

8月30日から9月3日までは休校となり、オンライン授業でした。授業の展開は各教科でまちまちでした。答えてもらうときにマイクをオンにしてもらったり、チャットに書いてもらったりと、みなさんの姿はこちらからは見えていないけど、授業と同じように進めていたのではないかと思います。このオンラインの活用例ですが、オンライン会議や大学生等の就職活動でオンラインを活用しての面接があるそうです。面接についてピックアップしたいと思います。

机にタブレットやノートPCを置き、その前の椅子に座り行われるそうです。ですので、企業等の面接官の方が見えているのは、右の絵のようにほとんど上半身だけということになりますね。見えていない部分の格好がどのようにになっているのか気になりませんか。きちんとしたものなのか、パジャマなのか、部屋着のままなのか。もし面接に臨むとしたらみなさんはどのような格好にしますか。『画面から見えていない部分なので、何でもいいんじゃない?』と思った人もいるのではないかですか。面接官はそんな見えない部分についてくる質問や投げかけをしてきます。『その場でご起立ください』と。見られるはずはないと思っていて、ふさわしくない格好だった場合どう思われるでしょうか。言わなくても分かると思います。従来は面接会場へ行き、その場に応じた服装で臨みます。場所・方法は違えど、面接に臨むということに違いはありません。学校の授業でも同じことが言えます。学校での授業の形態がオンラインになり、授業を受ける場所が教室から自宅になっているだけです。また、オンラインでの授業になることがあるかもしれません。学校でできていることを、自宅だからといって崩すことなくしっかりとできるようにしましょう。



委員会活動スタート

9月8日（水）に2学期になって初めての各種委員会がありました。学年集会でそれぞれの委員長から目標を伝えてもらいますが、密を回避するためしばらくはできそうにありませんので、今回の学年通信でお知らせをします。みなさんの普段の様子をみて、『ここをこうしたらいいんじゃないか？』と委員会で話し合って決められているものです。『自分には、関係ない』なんて思わず、達成できるようしましょう。

- 学級委員長 『敬意をもって授業前のあいさつをしよう』
あいさつを適当に流している様子が見受けられるようです。お互いが気持ちよく授業に臨めるあいさつを心がけましょう。
- 風紀委員 『集中して授業を受けるようにしよう』
2学期のスタートがスムーズではなく、1週間オンラインなどがあり、学校生活ムードというのが作れないのかもしれません。課題テストも近いですし、10月7・8日には、中間テストが控えています。授業内容を聞き漏らさず、集中して聞きましょう。
- 保健委員会 『体育大会に向けて爪を短くしよう！体調を整えよう！』
季節の変わり目ですね。暑い日が続いたと思えば急に寒くなったり、朝晩の寒暖差など体調を整えるのに一苦労する時期です。
- 体育委員会 男子『授業を最初から最後まで集中して取り組む』
女子『授業の最初から最後までしっかり集中しよう』
体育の授業は、集中していないとケガに直結する内容が多いです。自分の好きな種目であったとしても遊びではありませんので、しっかりと臨むようにしましょう。
- 美化委員 『そうじ用具の点検！水場をキレイにしましょう』
手を洗う機会が多いです。手洗い場などの下が水でびちゃびちゃになっている様子も見受けられます。きれいに使い、お互いが気持ちよく使える環境にしましょう。
- 文化委員 『お互いを注意しあい、クラス全体でまとめを作ろう』
クラス全体でいい声掛けをしていきましょう。自然と「今はこうするとき」と気付ける自分になるはずです。声掛けを待つのではなく、『周りを見る』ということが自然にできてくるといいですね。
- 図書委員 『未知の世界へ飛び込もう』
読書には知らない世界へと導いてくれる不思議な力があります。読書の秋ですので本に触れる機会を増やし、本の魅力に触れてみましょう。



